

Lions Club spendet 1000 Euro an Sozialstation



Diez. Große Freude bei der Sozialstation Diez: Der Lions Club Diez hat der Einrichtung eine Spende in Höhe von 1000 Euro überreicht. Präsident Torsten Biehl überbrachte diese Spende mit den Lions-Freunden Frank Kaltheier, Luciano Pozzo und Matthias Lammert, teilt der Lions Club Diez mit. Die Spende wurde von Lionsfreund Hans Michel anlässlich seines 90. Geburtstages gestiftet und vom Lions Club Diez auf 1000 Euro aufgestockt. Mit dem Betrag sollen wichtige Projekte in der ambulanten Pflege und der Unterstützung pflegebedürftiger Menschen in der VG Diez und der Region finanziert werden. Eva Reichwein, Geschäftsführerin der Sozialstation Diez, bedankte sich für die Unterstützung: „Diese Spende hilft uns, zusätzliche Angebote für unsere Patienten bereitzustellen und unseren Mitarbeitenden die Arbeit zu erleichtern. Wir sind sehr dankbar für diese Anerkennung.“ Die Sozialstation Diez engagiert sich in der ambulanten Pflege, der häuslichen Betreuung sowie der Unterstützung von Angehörigen. *red* Foto: Nele Biehl